

Am Start der 4er Schülerinnen II waren mit Greta Zillgens, Johanna Henzel, Samira Muhl und Tamina Dippel

Im 6er Greta , Johanna und Tamina mit Lara Kuhlmann, Lilly Lang und Line Valentin

Wir sind leider auf den letzten Platz zurückgefallen. Es hat nicht so gut geklappt. Wir hatten leider die große Krankheitsserie und konnten nur ganz selten komplett trainieren, Nächstes Jahr wird das bestimmt besser ( zuerst Greta 5 Wochen / Handgelenkfraktur dann Samira 3 Wochen Corona anschließend Johanna 3 Wochen wegen Corona) da fällt ein produktives Training schwer. Der 6 er war dafür viel besser. Wir konnten einen Platz gut machen. Die geringe Punktzahl, die ausgefahren wurde lag an der doch sehr, sehr strengen Wertung. Das kann man daran erkennen, dass bei allen Mannschaften ein erheblicher Punktabzug vorgenommen wurde. ( Deutscher Meister mit 63 Punkten) Somit ist das Ergebnis gerecht.

Ausgesprochen enttäuschend war jedoch für meine Mannschaften ( Platz 7 und Platz 9 ) dass man nicht zur Siegerehrung aufgerufen wurde ( Aufruf nur bis Platz 6) Der Gipfel war, dass man den Kindern noch nicht einmal eine Urkunde ausgehändigt hat.

Die Kinder sind stolz auf Ihren Start an den „ Deutschen“. Man sollte dies doch wenigstens mit einer Urkunde belohnen. Auch die Eltern der Kinder waren darüber sehr enttäuscht. Hierüber sollte der BDR doch einmal nachdenken. Hier sind Kinder am Start! Die Zeit für eine Urkunde sollte schon sein.